

EL NUEVO SIGLO

Miércoles - Junio 19 de 2019



Nación.

Expresidente de Ecopetrol deberá responder por caso de Reficar

Redacción Web Bogotá Junio 19, 2019 - 01:04 PM



Archivo

Radican escrito de acusación contra el expresidente de Ecopetrol, **Javier Genaro Gutiérrez Pemberthy**, por las irregularidades en el proceso de contratación para la modernización de la Refinería de Cartagena.

La Fiscalía entregó a los juzgados de Paloquemao la acusación contra Gutiérrez Pemberthy. En el mismo proceso están Diana Constanza Calixto Hernández, ex jefe de Finanzas Corporativas de Ecopetrol, Pedro Alfonso Rosales Navarro, vicepresidente de Downstream de Ecopetrol y Reyes Reinoso Yáñez, expresidente de la Refinería.

Lea también: Exdirectivos de Reficar se declaran inocentes

El fiscal de conocimiento y el grupo de investigadores que han develado el mayor escándalo de corrupción en el país establecieron que, en 2013, los hoy procesados habrían ocultado **información financiera** que reflejaba una realidad negativa del proyecto. De esta manera lograron que Ecopetrol asignara mayores recursos al mismo, cuando no era rentable para la compañía y generaba pérdidas.

Según la investigación, para marzo de ese año, cuando comenzó el proyecto de modernización y ampliación de la Refinería de Cartagena, integrantes de la junta directiva, incluido su presidente, supuestamente ocultaron la información financiera a la junta directiva de Ecopetrol, que reflejaba una realidad del proyecto negativa, logrando así que la estatal petrolera asignara mayores recursos al mismo, cuando no estaba siendo rentable para la compañía.

Inicialmente, para este proyecto se destinó un presupuesto de \$3.777'000.000 de dólares para su ejecución, sin embargo, se fueron realizando varios aumentos al presupuesto, los cuales se conocían como controles de cambio, llegando a un valor de \$8.016'000.000 de dólares.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios

Twitter EL NUEVO SIGLO

Tweets por @EINuevoSiglo

NS EL NUEVO SIGLO @EINuevoSiglo
#OjoAEsto Endgame vuelve a las salas de cine, ¿por qué? Thanos y los Vengadores vuelven recargados → bit.ly/2ZztIIS



10min

NS EL NUEVO SIGLO @EINuevoSiglo
#CopaAmerica Colombia, un partido para 'Catar' el buen fútbol → bit.ly/2WSQGzw



Insertar Ver en Twitter